

Agir face au CANCER DE LA GORGE

Jacques,
70 ans,
agriculteur
retraité

Frédéric,
48 ans,
marathonien

Mariem,
68 ans,
retraîtée

TOUS CONCERNÉS

Si l'alcool et le tabac restent les principaux facteurs de risque de cancer de la gorge, le papillomavirus (HPV) peut également en être la cause.

TOUS MOBILISÉS

Consommation ou non de tabac
ou d'alcool,

**CONSULTEZ EN CAS
DE PRÉSENCE
D'UN SYMPTÔME**

(douleurs à la langue ou à la gorge, tache rouge ou blanche dans la bouche, enrouement, déglutition douloureuse, grosseur dans le cou, nez bouché ou écoulement de sang par le nez...)

**PENDANT PLUS DE TROIS
SEMAINES**



POUR EN SAVOIR PLUS SUR LE CANCER DE LA GORGE, PARLEZ-EN À VOTRE MÉDECIN ET SCANNEZ CE QR-CODE

CANCER DE LA GORGE
N'ATTENDEZ PAS
D'ÊTRE DANS
LA ZONE **ROUGE**

